
 

VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

IN DATA 25/11/2014 

 

L'anno duemilaquattordici, addì venticinque novembre, alle ore diciotto e quindici, si è tenuta 

presso la SMS “Fornaci” la riunione del Consiglio Direttivo della Società “ Judax Agora “.  

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: 

Bennati Franco, Ciarlo, Contini, De Benedetti, Dodino, Godani, Molinari, Monaci, Parodi, 

Rauso, Scussel, Sprio,  

Il Presidente dichiara aperta quindi l'assemblea con il seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Situazione Tesseramento 2014/Tesseramento 2015: il Vice-Presidente Piero Molinari, 

addetto alla registrazione delle nuove tessere, legge la relazione allegata al presente 

verbale attraverso la quale vengono presentati i dati relativi al raffronto fra il Tesseramento 

dell'anno 2014 rispetto a quelli dell'anno precedente; il C.D. dà mandato al Segretario 

Sprio di preparare i bollini per il tesseramento 2015; 

2) Esiti contatti con Dirigenti scolastici Scuole XXV Aprile e Astengo/futura 

collaborazione tra Scuola XXV Aprile e Laboratorio espressivo di via Amendola: il 

Presidente Godani propone di realizzare un incontro con il Comitato dei genitori degli 

alunni delle Scuole Elementari del Quartiere per sensibilizzarli a condividere con noi dei 

progetti (culturali e sportivi) che coinvolgano i loro figlioli, all'interno della ormai storica 

collaborazione con le Scuole medesime; rispetto invece alla collaborazione fra il 

Laboratorio Espressivo di via Amendola e la Scuola XXV Aprile si è tenuto recentemente 

un incontro fra il Segretario Sprio (nella duplice veste di dirigente dell’associazione e di 

Coordinatore del C.T.P.P. di via  Amendola all'interno del quale si trova il suddetto 

laboratorio), l'Educatrice Professionale Rosalba Quacquarelli e l'insegnante Antonella 

Scarmoncin, coordinatrice del Plesso XXV Aprile, la quale ha dichiarato la disponibilità 

ad accogliere la proposta di realizzare un ciclo di incontri formativi, che si terrebbero 

all'interno dell'Istituto Scolastico, finalizzati a trasmettere ad un piccolo gruppo che 

frequenta il Laboratorio di via Amendola delle nozioni e tecniche relative alla lavorazione 

della creta; è emersa addirittura l'ipotesi, seppur da verificare, che tale iniziativa coinvolga 

anche una scolaresca, realizzando così una ulteriore occasione di integrazione fra bambini 

e utenti psichiatrici; verrà formulata una richiesta formale da parte del Coordinatore Sprio 

che verrà indirizzata alla Dirigente scolastica; il C.D. approva all'unanimità;  

3) Attività in collaborazione con Lega Navale/Scuola di pesca: il C.D. dà mandato al 

Consigliere Dodino di prendere contatti con il sig. Nando Valvassura, peraltro fornacino, 

per verificare i termini di questo progetto (costi, ecc …); l'iniziativa secondo il Segretario 

Sprio può interessare gli ospiti della Comunità Terapeutica Villa Bugna (da lui 

coordinata); si auspica però che si possa provare a coinvolgere anche un gruppetto di 

bambini, magari in un giorno infrasettimanale visto che nel week end i nostri piccoli atleti 

sono impegnati con l'attività di calcio; il C.D. approva all'unanimità; 

4) Richiesta di collaborazione dal Banco Solidale Alimentare: la Consigliera Carmen 

Parodi informa i presenti che il 29/11 p.v. si terrà questo oramai tradizionale 

appuntamento; ricorda che i generi alimentari raccolti verranno messi a disposizione delle 

mense parrocchiali, della Caritas ecc...; lei stessa si occuperà del coordinamento del 

gruppo di volontari che opereranno all'interno del supermercato Famila e chiede ai membri 

del C.D. di aiutarla nell'individuazione di persone disposte a collaborare quel giorno anche 

solo per un paio d'ore; il C.D. approva all'unanimità; 

5) Accettazione Donazione di un Defibrillatore: la signora Scasso Marina, amica della 

Consigliera Carmen Parodi, in memoria del marito Franco Mongolli, ha deciso di donare 

alla nostra associazione un defibrillatore del valore di 1200 € oltre IVA; la proposta del 

Consigliere Rauso è quella di verificare con il rivenditore, la possibilità di accedere 

gratuitamente ad un corso di addestramento ed abilitazione nell'uso di questo strumento, da 



rivolgere in particolare a tutti gli allenatori del settore calcio; inoltre Rauso propone di 

invitare la Signora a partecipare alla prossima Assemblea dei Soci affinché possa avvenire 

la consegna ufficiale di questo utilissimo strumento così come i ringraziamenti ufficiali di 

tutto il C.D. e dei soci presenti; il C.d. approva all'unanimità; 

6) Sottoscrizione per l'acquisto di un Pullmino da donare al Dipartimento di Salute 

Mentale di Savona/collaborazione con l'Associazione “Briciole di solidarietà”: il 

Consigliere Rauso, promotore di questa iniziativa, ha preso contatti con il Ministero 

dell'Economia e Finanze e con l'Agenzia delle Entrate di Savona per verificare le norme e 

gli obblighi previsti in questo caso; non sono emersi particolari vincoli per cui il C.D. dà 

mandato al Segretario Sprio di contattare l'Economo del suo Dipartimento di appartenenza 

e/o l'Ufficio Contabilità della sua Azienda per approfondire ulteriormente l'argomento e 

ricavare le informazioni ancora necessarie per l'avvio di questo percorso; la proposta del 

consigliere Rauso scaturisce dalla consapevolezza che il Pullmino attualmente in dotazione 

alle Strutture Intermedie di Savona (C.T. Villa Bugna e C.T.P.P. di via Amendola), con le 

quali l'associazione collabora, ha svolto in questi anni un servizio essenziale e che è ormai 

obsoleto prossimo alla rottamazione. Occorrerà verificare se vi è anche la possibilità di 

poter accedere all'esenzione dal pagamento dell'IVA nel caso di acquisto di un mezzo 

nuovo anche se, visti i costi elevati, non è escluso che si possa optare per l'acquisto di un 

buon usato; dal momento che si avranno tutti gli elementi si prenderanno contatti con 

l'Associazione “Briciole di solidarietà” che si è detta disposta a sostenerci nel realizzare 

delle iniziative che ci aiuteranno a raccogliere parte dei fondi necessari; il C.D. approva 

all'unanimità; 

7) Progetto “Benedizione degli animali “ presso Chiesetta di Sant'Antonio – 17 gennaio 

2015: sia la Scuola XXV Aprile che il Laboratorio Espressivo di via Amendola stanno 

lavorando su questo progetto realizzando delle opere in tema con l'iniziativa; opere che 

verranno esposte in una Mostra che verrà allestita nella Chiesetta di Sant'Antonio del 

Quartiere Fornaci e che sarà aperta al pubblico dal 17 gennaio al 7 febbraio; 

all'allestimento di questa mostra prenderà parte anche l'artista Dino Gambetta. La mostra 

verrà inaugurata il 17 gennaio al termine della benedizione degli animali che si terrà presso 

il piazzale sterrato adiacente alla Chiesetta; sono stati presi contatti con diverse persone 

per reperire animali di varia natura (in particolare con un agriturismo di Quiliano, tramite 

il Consigliere Landucci, oggi assente per impegni di lavoro); l'iniziativa potrà contare sul 

Patrocinio del Comune di Savona e forse anche di un contributo economico; il C.D. 

approva all'unanimità; 

8) Convocazione Assemblea dei soci : il Consigliere Rauso propone di realizzare dei gadget 

da consegnare ai bambini e agli utenti del Dipartimento di Salute Mentale di Savona in 

occasione della prossima Assemblea dei Soci; viene proposto di richiedere un preventivo 

per la fornitura di portachiavi in cui sia raffigurato lo squaletto simbolo della Judax Agorà; 

il C.D. approva all'unanimità; la prossima Assemblea dei Soci si terrà il giorno 9/1 alle ore 

18,15, a cui seguirà la cena sociale; 

9) Nuove iscrizioni attività calcistiche/Disponibilità allenatori: il Consigliere Rauso 

relaziona sulle presenze medie dei bambini sui campi da calcio (max 20/25 bambini alla 

domenica, 12/15 al sabato); si rileva una sufficiente presenza e copertura di allenatori che 

confermano la loro disponibilità; Azzollini per sopraggiunti impegni di carattere lavorativo 

non potrà più garantire la sua presenza con continuità ma solo sporadicamente; il C.D. 

tutto è riconoscente per la sua preziosa attività svolta in questi anni e si augura di poter 

contare sul suo importante contributo anche in futuro. 

 

            Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,00 la seduta termina. 

 

 

                             Il Segretario                                                        Il  Presidente 

                        (Calogero Sprio)                                                  (Silvano Godani) 


